

Verein der Freunde



**Das HGG  
liegt uns  
am Herzen**

Das ist die Triebkraft für die Aktivitäten des Vereins der Freunde des HGG Markgröningen. Mit dem ersten Abiturjahrgang entstand auch der Verein, der allen eine Verbindung zum Hans-Grüniger-Gymnasium sein soll, unabhängig davon, ob sie heute Eltern, Lehrer oder Schüler der Schule sind oder dieses mal waren. Durch seine Mitgliederbeiträge ermöglicht er dem HGG Anschaffungen, die nicht durch den Etat der Schule finanziert werden können; sie sollen den Schülern im täglichen Schulbetrieb zugute kommen und zu einem interessanten Lernumfeld beitragen.

So ist seit 2007 eine mittlere, 5-stellige Summe zusammengekommen, für die unter anderem Musikinstrumente, Experimentalkästen, viele Computer und andere Mediengeräte angeschafft werden konnten. Auch Sportkleidung und Zuschüsse für Vorträge und Schulwettbewerbe gehören zu den bezuschussten Dingen.

Jedes Jahr empfangen die Abiturienten ihre Zeugnisse in Zeugnismappen vom Verein. Zudem vergibt der Verein an besonders engagierte Abiturienten einen Sonderpreis für herausragendes Gemeinschaftsengagement während der Schulzeit.

Mitglieder erhalten die Informationen über alle Aktivitäten und Anschaffungen als erste per Newsletter. Danach werden diese in den örtlichen Gemeindeblättern und in erweiterter Form auf der Homepage [www.HGG-Verein.de](http://www.HGG-Verein.de) veröffentlicht.

Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt, wodurch Spenden und Mitgliedsbeiträge von der Steuer abgesetzt werden können.

Bei Fragen sind wir über das HGG (07145/96100) oder über das Internet (E-Mail: [Verein@HGG-Verein.de](mailto:Verein@HGG-Verein.de)) erreichbar.



**Helfen auch Sie uns,  
dem HGG zu helfen!**

